



Alliance Parc Deschênes

Saviez-vous que...

Une oasis de nature de la ville de Gatineau a bien failli disparaître à l'été 2020. Fort heureusement, des citoyens se sont mobilisés par centaines pour protéger cette forêt urbaine tant appréciée.

L'Alliance Parc Deschênes (APD), organisme sans but lucratif, est née dans le sillage de cette mobilisation citoyenne.

La magnifique forêt se situe au cœur

d'Aylmer, le long de la rivière des Outaouais, depuis les rapides Deschênes et l'île Conroy jusqu'au chemin Fraser.

La mission de l'APD est la conservation et la mise en valeur de la biodiversité et des habitats naturels du parc en devenir, tout en assurant un rôle récréatif et éducatif.

Grâce à une série d'articles à venir, nous vous ferons découvrir la beauté et la richesse de ce milieu unique.